



Sternwartzschule • Im Dahlacker 15 • 40223 Düsseldorf

Im Dahlacker 15  
40223 Düsseldorf

Offene Ganztagschule

Liebe Eltern der Sternwartzschule,

ich begrüße Sie herzlich in unserem neuen Schuljahr!

Am Mittwoch, den 27.08.2025 startet der **Unterricht für die Klassen 2-4** um 8.15 Uhr und endet um 11.45 Uhr. Am Donnerstag und Freitag der ersten Schulwoche haben die Klassen 2a/b und 3a/b von 8.15-11.45 Uhr Unterricht. Für die Klassen 4a/b endet der Unterricht am 28.08.2025 um 12.45 Uhr und am 29.08.2025 um 11.45 Uhr. Die Betreuungszeiten (OGS bis 16.30 Uhr/Übermittagsbetreuung bis 14 Uhr) gelten in bekannter Weise ab dem ersten Schultag.

Ab der zweiten Schulwoche gilt für die Klassen 2-4 der Stundenplan, der den Kindern von den Klassenlehrer\*innen vorher erklärt und ausgehändigt wird. Die Lernzeit startet für die Kinder ebenfalls in der zweiten Schulwoche.

Am ersten Schultag schulen wir um 9.00 Uhr **56 neue Erstklässler\*innen** in der Aula ein. Klassenlehrer\*innen der Klassen 1a und 1b sind Herr Deges und Frau Jungblut im Team mit Frau Lindegger. Die Eltern unserer ersten Klassen finden alle relevanten Informationen auf dem passwortgeschützten Padlet, dessen Link ich bereits im Mai zugeschickt hatte. Ich freue mich darauf, Sie mit Ihrem Kind am kommenden Mittwoch pünktlich um 9.00 Uhr in der Aula (2. OG/Bonifatiusschule/Eingang Fleher Str. 70 oder Im Dahlacker 15) zu begrüßen.

Ab sofort wird unser Schulteam erfreulicherweise durch die Lehrerinnen Frau M. Schmidt, Frau Müller und Frau P. Schmidt (Sonderschulpädagogin/Frau Krings ist in Elternzeit) verstärkt. Frau Schulte haben wir verabschiedet.

Die **Klassenräume** der Jahrgänge 2-4 wurden in den Sommerferien neu gestrichen und von den Klassenlehrerinnen wieder mit viel Engagement eingerichtet. Das Gebäude ist bereits für Schreinerarbeiten und einen Anstrich eingerüstet. Diese Arbeiten sollen bis zu den Herbstferien abgeschlossen sein.

Die Klassenräume der ersten Klassen sowie die jetzigen OGS-Räume werden voraussichtlich im zweiten Halbjahr gestrichen, nachdem unsere OGS das neue Gebäude bezogen haben wird.

Für die weitere Schulentwicklung beschäftigen wir uns seit zwei Jahren verstärkt mit Zielen der Bildung für nachhaltige Entwicklung (kurz:

Düsseldorf  
Nähe trifft Freiheit



BNE/Infos unter [www.schulministerium.nrw/Bildung-für-nachhaltige-Entwicklung.de](http://www.schulministerium.nrw/Bildung-für-nachhaltige-Entwicklung.de)). In dem Zuge haben wir an einem Projekt teilgenommen und umweltfreundliche **Schulhefte** erworben. Das Cover wurde von Kindern der Sternwartschule themenbezogen entworfen. Den ersten Satz Hefte kaufen die Klassenlehrer\*innen von der Klassenkasse. Wenn ein Heft vollgeschrieben ist, können Sie Ihrem Kind **50ct** mitgeben, um ein Folgeheft im Sekretariat zu kaufen. Alle grundschulrelevanten Lineaturen und Kästchengrößen sind vorhanden. Von den Einnahmen dürfen wir **BNE-Projekte für die Sternwartschule** finanzieren. Über diese Projekte werden wir Sie regelmäßig informieren.

Bitte lesen Sie aufmerksam die Information über **meldepflichtige Krankheiten** im Anhang.

Ich möchte nochmal darauf hinweisen, dass Sie bitte VOR 8 Uhr Ihr Kind im Schulsekretariat telefonisch (8922118) oder VOR 8 Uhr per Mail an [gg.imdahlacker@duesseldorf.de](mailto:gg.imdahlacker@duesseldorf.de) (cc an die Klassenlehrerin/Achtung neue E-Mailadressen! Info erfolgte per Mail vor den Sommerferien.) krankmelden. Vor 8 Uhr sind alle Lehrer\*innen im Teamraum und können seitens des Sekretariats / der Schulleitung informiert werden (die Regelung gilt auch freitags, wenn das Sekretariat geschlossen ist).

Zur Erinnerung: Unsere **Fundkisten**, die sich in der OGS befinden, sind voll mit Kleidung Ihrer Kinder. Ende September werden wir -ohne weitere Vorankündigung- alles der Caritas spenden. Melden Sie sich gerne vorher in der OGS oder dem Schulsekretariat (bitte Öffnungszeiten beachten!), um Einsicht zu nehmen und vermisste Kleidungsstücke wiederzufinden.

Im Anhang finden Sie außerdem unseren aktualisierten Terminplan.

Wir freuen uns auf Ihre Kinder und wünschen allen einen guten Schulstart!

Herzliche Grüße,

Christine Schilmar  
-Schulleitung-